

Ins Reich der Schneekönigin

Mehrere Weihnachtsmärkte locken auch an diesem Wochenende in den Hohen Fläming

Raben – Auch am morgigen Sonntag und am Sonntag, jeweils von 12 bis 18 Uhr, ist die Burg Rabenstein die Kulisse für vorweihnachtlichen Budenzauber. Regionales Handwerk, Speisen und Getränke werden dort angeboten. An diesem Wochenende erwartet das historische Gemäuer an beiden Tagen jeweils mit Einbruch der Dunkelheit den Umzug, der vom Dorf aus den Steilen Hagen erklimmt, wo ein Lagerfeuer entfacht wird.

Freienthal – Nach der Kaffeetafel im Gemeindehaus geht es morgen, 16 Uhr, hinaus auf den Weihnachtsmarkt. Ein geselliges Beisammensein mit Musik an der Feuerschale ist angekündigt. Der Nikolaus hat Geschenke eingesackt, die vor Ort verteilt werden sollen.

Bad Belzig – Weihnachtliches Flair herrscht morgen ab 14 Uhr rund um die Marienkirche. Drinnen erklingt Musik, ein Büchertisch lädt zum Schmökern und es finden Andachten statt. Eine Krippen- und Pyramidenausstellung ist aufgebaut. Draußen gibt es Speisen und Getränke, Dekoration und Geschenke. Gewerbetreibende und Werkstätten für Behinderte runden die Angebotspalette ab. Gegen 15.30 Uhr wird die Wichtelparade erwartet. (Abmarsch von der Burg Eisenhardt um 15 Uhr). Wer will, zieht noch ins Kleinkunstwerk im Mühlhölzchen, wo ebenfalls ein Markttreiben stattfinden wird. Die Schneekönigin wird die Kinder um 15.30 auf dem Kirchhof erwarten und mit der Kutsche ins Mühlhölzchen chauffieren. Gegen 16 Uhr bringt Gastgeberin Gerlinde Kempendorff Neues aus dem Reich der Schneekönigin zum Besten und lädt Jung und Alt zum gemeinsamen Singen ein.

Görzke – Alle Jahre wieder ist der Handwerkerhof ein Anziehungspunkt in der Vorweihnachtszeit. Sonnabend und Sonntag hat er jeweils von 12 bis 17 Uhr geöffnet. Die feierliche Eröffnung des Jagd- und Forstmuseums ist Sonntagvor-



Die Schneekönigin persönlich erwartet die Besucher auf dem Hof der Bad Belziger Marienkirche. FOTO: KLEMENS

mittag der erste Höhepunkt. Ein Rundgang durch die weiteren Ausstellungen lohnt ebenso wie der Bummel vorbei an den Ständen. Besonders erwähnenswert: die neue Keramikausstellung. Heimische (Kunst-)Gewerbetreibende bieten ihre wahlweise köstlichen,

dekorativen oder nützlichen Waren an, die Kleinen können ihnen an Mal- und Bastelstraßen naheifern. Daneben ist ein umfangreiches Programm vorbereitet: An beiden Tagen treten die Kinder des Ortes jeweils 14.30 Uhr in Aktion, Sonntag steigt – nach der Hu-

bertusmesse mit den Parforcebläsern aus Berlin in der Kirche – ein Feuerwerk.

Lübnitz – Für Sonntag, 16 Uhr, hat sich der Nikolaus angekündigt. Er wird in der nach ihm benannten Lübnitzer Dorfkirche erwartet. Alle Braven sind dazu eingeladen